



が りゅう さい 臥龍祭を開催しました!

10月29日(土)、村松高等学校の文化祭である臥龍祭を開催しました。
3年ぶりにお客様をお招きすることができました。大盛況でした!



体験入学(9/29)を開催しました!

※中学生・保護者
教職員対象

★中学生から★

- ・進路のことについてよく考えていることがわかりました。いいイメージに変わりました。
- ・少人数の授業があって、勉強しやすそうだと思います。
- ・先生方や生徒会のみなさんがわかりやすく、ていねいに説明や紹介をしてくださったので、分かりやすく、楽しかったです。



★中学校の先生から★

- ・少人数授業が特に印象に残りました。一人一人に行き届く、丁寧な指導が実現できそうだと感じました。実際の授業の様子を見学できた貴重な時間でした。
- ・先生方のきめ細かな配慮や指導を感じ取ることができました。ありがとうございました。

★保護者から★

- ・子どもの将来について積極的なしなげを考えている学校であることに気づかされました。
- ・生徒会の生徒はしっかり意見を持ってやっているし、学校や生徒のことを考えていると思いました。進学や就職先のことなど、先生方もよく考えてくださっているなと思いました。



日常の授業のようすをムービーにしました!(およそ2分)

QRコードからご覧ください。



令和5年度入学者選抜について 村松高等学校は2学級(80人)を募集します!

一般選抜

学力検査(5教科)

令和5年3月7日(火)

欠員補充のための2次募集

学力検査(3教科)等

令和5年3月23日(木)

※一般選抜の合格発表後、欠員が生じた場合に実施されます。

